



Prier encore, encore...

Seigneur,
dans un monde sans foi ni espérance,
même si on me traite de fou, je prierai ;
même si on se ligue contre moi, je prierai plus fort encore ;
même si on m'emprisonne,
je conduirai vers toi prisonniers, geôliers et juges !

Aide-moi à susciter l'espérance parmi les désespérés,
les étrangers, les réfugiés, les exclus.
Seigneur, à cause de toi, je crois que rien n'est perdu :
que ton amour envers les hommes demeure le même !

Je te prie
pour les semeurs de tristesse et de mort,
pour les responsables irresponsables de ce temps,
pour ton Église émietlée sur la terre,
pour l'avènement du temps promis
où le partage équitable se fera entre les nantis et les démunis,
entre le Nord et le Sud, l'Est et l'Ouest.

Seigneur apprends-moi à prier,
à compter sur toi
à œuvrer avec toi,
à prier encore et encore avec foi et persévérance.